

PlantaDoce.

Empresa

Diaverum impulsa su negocio de diálisis en España e inyecta 2,65 millones a su capital

La compañía proveedora de terapia renal acomete una ampliación de capital, con un resultante suscrito de 21,55 millones de euros, según consta publicado en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

A. Escobar
29 ene 2018 - 04:55

Diaverum impulsa su negocio de diálisis en España e inyecta 2,65 millones a su capital

Diaverum impulsa su negocio de diálisis en España. La multinacional de origen sueco, uno de los principales proveedores de terapia renal a nivel mundial, amplía capital, con una inyección superior a dos millones de euros. El grupo alcanzó unas ventas de 77 millones de euros en España en 2016.

La compañía, a través de la sociedad española Diaverum Servicios Renales amplía capital en 2,65 millones de euros, con un resultante suscrito de 21,55 millones de euros, según la información publicada en el Boletín oficial del Registro Mercantil.

Diaverum es una compañía fundada en Lund (Suecia), con más de veinte años de experiencia en terapia renal. En la actualidad, el grupo está presente en una veintena de países y da asistencia a más de 30.000 pacientes a nivel mundial. Por continentes, Diaverum ofrece sus servicios en más de doscientas clínicas en Europa, 53 en América y siete en Oceanía, entre otros.

Diaverum está presente en veinte países y presta asistencia a un total de 30.000 pacientes a nivel mundial

PlantaDoce.

La cartera de servicios de Diaverum incluye terapia preventiva, hemodiálisis, asistencia domiciliaria, diálisis peritoneal y trasplantes. La compañía cuenta con una plantilla de 10.000 trabajadores a nivel mundial.

En España, el grupo se fundó en 2007. Hoy en día, **la filial española de Diaverum trata a más de 2.800 pacientes al año en 29 clínicas y centros de diálisis y cuenta con una plantilla compuesta por más de 700 trabajadores.** La sede de la empresa en España está ubicada en el número 4 de la calle Orense de Madrid.

Dag Andersson es el director general global de Diaverum desde diciembre de 2007. Andersson es licenciado en Económicas por Stockholm School of Economics y MBA por Insead Business School. Antes de incorporarse a Diaverum, el ejecutivo fue director general de Mölnlycke Health Care en Reino Unido y años más tarde presidente del grupo, una empresa fabricante de productos quirúrgicos.

El presidente del consejo de administración de Diaverum es Alan Bowkett y los principales accionistas del grupo son la dirección de la compañía y el inversor en el sector de la asistencia sanitaria privada Bridgepoint.

Dag Andersson es el consejero delegado de Diaverum, un ex directivo de Mölnlycke Health Care

En España, la dirección general está encabezada por Luís Vargas desde septiembre de 2015. Vargas cuenta con un máster en análisis financiero por la Universidad Carlos III de Madrid, además de ser Emba por Esade. Antes de incorporarse a Diaverum, Vargas desempeñó su trayectoria profesional en Mölnlycke Health Care, como director de finanzas para el mercado europeo, Europa, Oriente Medio y África (zona Emea) y Canadá.

Diaverum, a través de su sociedad Diaverum Servicios Renales, registró unas ventas de 77,25 millones de euros en el ejercicio 2016, cifra un 1,90% superior a la cifra de negocios alcanzada a cierre de 2015.